



COLDWELL BANKER
BUREAU IMMOBILIER MONDIAL

7 Pièces

264 m²

Réf. 117 LS

2 979 000 €

Sanary-sur-Mer

Maison à vendre (83110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans l'un des joyaux de la Côte d'Azur, cette villa exceptionnelle d'une surface de 264 m2 offre une vue imprenable sur la mer Méditerranée et la baie de Bandol. Située à Sanary-sur-Mer, cette propriété vous séduira par son emplacement idéal et son fort potentiel. La porte d'entrée s'ouvre sur une pièce de vie généreuse, une vaste toile baignée de lumière où la Méditerranée devient un tableau vivant. Le séjour, baigné de lumière naturelle, devient le lieu de rassemblement idéal pour des moments de détente et de convivialité. L'espace ouvert crée une atmosphère fluide, invitant la beauté ...

Nestled in one of the gems of the French Riviera, this exceptional villa spanning 264 m2 offers breathtaking views of the Mediterranean Sea and the Bay of Bandol. Located in Sanary-sur-Mer, this property will captivate you with its ideal location and strong potential. The entrance door opens to a generous living space, a vast canvas bathed in light where the Mediterranean becomes a living tableau. The naturally lit living room becomes the ideal gathering place for moments of relaxation and conviviality. The open space creates a fluid atmosphere, inviting the beauty of the sea to become a ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

